

歴史の重み

5月の全校朝会の時間に、学校の創立に関する話をしました。御津南小学校は今年で創立51周年を迎えます。昨年度、創立50周年記念式典を行う予定でしたがコロナの影響で延期し、今年度、1月21日（土）に行う予定にしています。

さて、岡山市立御津南小学校は、昭和46年に、宇垣小学校と葛城小学校が一緒になって御津町立南小学校となりました。ただ、現在のこの場所に校舎が建つまでに、少し時間がかかったので、二つの学校はそれぞれ「南小学校葛城校舎」「南小学校宇垣校舎」という校舎名で1年間は別々の場所で学んでいました。子どもたちが、今のこの校舎で一緒に勉強ができるようになったのは1年後の昭和47年からです。宇垣小学校は、現在の「宇垣コミュニティーセンター」の場所に、そして葛城小学校は、現在の御津南保育園の場所にありました。その後、平成17年に岡山市に合併し、校名が「御津町立南小学校」から「岡山市立御津南小学校」に変わりました。

学校の歴史を紐解いていくと、岡山市立御津南小学校になるまでに、実はすごくたくさんの学校が一緒になったり、名前をかえたりしていることが分かってきました（裏面参照）。御津地域は、明治5年の学制の公布時には7つの学校と、1つの出張所がありました。その後、歴史の流れと共に、少しずつ校名が変わったり、他の学校と合併したりしていきます。こんなにたくさんの学校（裏面参照）が、一つになって「岡山市立御津南小学校」となったのです。創立10周年などの節目の時には、地域の皆様やPTAの皆様、地域の企業の方々がお祝いに、記念庭園や正門のところに記念碑をつくってくださったりしたそうです。

統合されるまでの各々の学校で築き上げてきた歴史の重みを改めて感じずにはおれませんでした。全校朝会の最後に、「学校が喜んでくれることって何だと思う？」と子どもたちに尋ねてみました。すると、2年生の子がパッと手を挙げて、「みんなが仲良くすることだと思います」と発表してくれました。それぞれの学年から自然に拍手が沸き起こりました。とっても素敵な瞬間でした。御津地域の皆様に愛されている、愛され続けているこの「御津南小学校」を、これからも大事に守っていきたいと思います。



御津町立葛城小学校



御津町立宇垣小学校



日	曜	行 事
1	火	ALT来校 学校給食残量調査～7日
2	水	いもづる植え(6校時)
3	木	尿検査二次 草抜き集会
4	金	集金引落日 (口座への入金をお忘れなく!)
5	土	
6	日	
7	月	全校朝会 委員会
8	火	プール開き ALT来校 就学援助申請受付(～10日)
9	水	いきいき班遊び
10	木	
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	クラブ スクールカウンセラー13:30～17:00
15	火	ALT来校
16	水	
17	木	
18	金	
19	土	参観日(引き渡し訓練)
20	日	
21	月	振替休業日
22	火	教育相談 ALT来校
23	水	教育相談
24	木	教育相談
25	金	教育相談
26	土	
27	日	
28	月	6校時授業日
29	火	ALT来校
30	水	ペア学年交流 青パト出発式

6月に予定されていた、すこやか委員会、地区懇談会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、中止といたします。尚、土曜参観並びに引き渡し訓練は、状況を見てお知らせいたします。

地域の皆さん、いつも登下校の見守りをしてくださってありがとうございます。



裏面あり

学校の変遷

